



Yokohama-Werk in Russland soll Produktion maximieren

Yokohama-Werk in Russland soll Produktion maximieren - 26. Februar 2013. Der japanische Reifenhersteller Yokohama möchte die Produktionskapazität seiner russischen Tochter Yokohama R.P.Z. deutlich über die ursprünglich geplanten Mengen erweitern. Ab Sommer 2013 sollte die dortige Fabrik 1,4 Millionen PKW-Reifen pro Jahr erzeugen, nun sollen es bis Herbst 2014 sogar 1,6 Millionen werden. Aktuell verkauft Yokohama in Russland rund drei Millionen Reifen pro Jahr und möchte die zwischen Produktions- und Absatzmöglichkeiten klaffende Lücke möglichst gering halten. Die zusätzlichen Kapazitäten sollen innerhalb der vorhandenen, im Mai 2012 eröffneten Fabrik geschaffen werden. Hierfür steht ein Investitionsvolumen von ca. 500 Millionen Yen (knapp vier Millionen Euro) zur Verfügung.

Pressekontakt

Auto-Medienportal.Net

31655 Stadthagen

auto-medienportal.net/
newsroom@auto-medienportal.net

Firmenkontakt

Auto-Medienportal.Net

31655 Stadthagen

auto-medienportal.net/
newsroom@auto-medienportal.net

Unsere Arbeit wird bestimmt von dem Ziel, Dienstleistung für Redakteure und Autoren zu bieten. Dafür bereiten Fachjournalisten Fotos und Texte für Auto-Medienportal.Net so auf, dass sie deren fachliche Ansprüche erfüllen. Das Material steht allen Medien für die redaktionelle Berichterstattung honorarfrei zur Verfügung (siehe unsere AGB), weil unsere Arbeit von Sponsoren getragen wird.